



P R E S S E M I T T E I L U N G

vom 25. Juni 2024

CDU-Harthausen übernimmt nach Wahlerfolg mit einem neuen Team die Verantwortung für eine gemeinsame und nachhaltige Gestaltung der Gemeinde

Der CDU-Ortsverband Harthausen hat in einer gemeinsamen Sitzung von Vorstand und neu konstituierter Fraktion am 20. Juni 2024 den überzeugenden Erfolg bei der Gemeinderatswahl am 9. Juni 2024 gemeinsam bewertet und die Weichen für die Zukunft gestellt.

„Das Wahlergebnis spricht eine eindeutige Sprache. Die Wählerinnen und Wähler haben sich mit absoluter Mehrheit für die gemeinsame und nachhaltige Gestaltung unserer Gemeinde unter Führung der CDU entschieden.“, so der Parteivorsitzende Rainer Schaust.

Schaust weiter: „Die CDU-Harthausen ist sich dieser großen Verantwortung bewusst und gleichermaßen inhaltlich und personell bereit dies zu leisten.“ Bereits im Vorfeld der Wahl war es eines der meist und sehr kontrovers diskutierten Themen – die Kandidatur für das Amt der Bürgermeisterin bzw. des Bürgermeisters.

Die CDU-Harthausen hat lange versucht eine Kandidatin bzw. einen Kandidaten für das Bürgermeisteramt zu finden. Intensive, teils sogar sehr vielversprechende Gespräche mit zahlreichen Personen hatten im Ergebnis leider nicht zu einer Kandidatur für die Wahl am 9. Juni 2024 geführt.

Rainer Schaust, der die meisten der Gespräche geführt hatte sagt hierzu: „Das Bild ist leider eindeutig. Die Tätigkeit als ehrenamtliche Bürgermeisterin bzw. ehrenamtlicher Bürgermeister ist zwar für viele Personen inhaltlich interessant, im Ergebnis scheiterte die Bereitschaft jedoch immer an den vom Land gesetzten, schlechten Rahmenbedingungen. Gerade jüngere Bürgerinnen und Bürger schrecken angesichts des hohen Arbeitspensums bei gleichzeitig völlig mangelhaftem finanziellem Ausgleich vor einer solchen Aufgabe zurück. Nicht zuletzt äußerten auch viele Personen ihre Bedenken hinsichtlich der oft

unsachlichen Kritiken in den sozialen Medien, vor denen sie Ihre Familien schützen möchten.“

Die CDU-Harthausen hat nach intensiver Beratung einstimmig ein Team zusammengestellt, das fortan die Verantwortung für Harthausen übernehmen soll.

Rainer Schaust, bis vor zwanzig Jahren bereits Bürgermeister von Harthausen, stellt sich für die Kandidatur zur Verfügung. „Der Wahlerfolg des gesamten Teams und das Verantwortungsbewusstsein der Gemeinde aber auch der nächsten Generation gegenüber haben mich nach intensiven Überlegungen dazu bewogen, noch einmal alle Kräfte zu sammeln und mich als Bürgermeisterkandidat in der konstituierenden Gemeinderatssitzung am 11. Juli 2024 zur Wahl zu stellen.“

Um die hohe Arbeitsbelastung auf mehrere Schultern zu verteilen, beabsichtigt die CDU in der konstituierenden Sitzung des Gemeinderats einen Beschluss über die Änderung der Hauptsatzung herbeizuführen, die es ermöglicht künftig zwei Beigeordnete mit Geschäftsbereichen einzusetzen.

Erster Beigeordneter mit dem Geschäftsbereich Bauhof und Friedhofswesen soll das erfahrene und langjährige Fraktions- und Gemeinderatsmitglied Matthias Löffler werden

Die 36-jährige parteilose Lisa Ball stellt sich als zweite Beigeordnete mit dem Geschäftsbereich Schule und Kindertagesstätten zur Wahl.

Als Fraktionsvorsitzender wurde der bisherige Vorsitzende Andreas Heck im Amt bestätigt. Zu dessen Stellvertreter wurde der stellvertretende CDU-Vorsitzende Markus Unterländer gewählt.